
Buona sera
Con la presente sono ad inviare una interrogazione per il consiglio comunale in corso.
Saluti
Elisabetta Giberti
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Via Marcello Provenzali, 15  - 44042 Cento - tel. 328/2157042 - 
 Facebook: leganordcento; e-mail:leganordcento@gmail.com 

 

GRUPPO CONSILIARE 
 

LEGA NORD CENTO 

 
Cento,     11  /  11  /  2020 

Al Sindaco del Comune di Cento 
Al Presidente del consiglio 
comunale 

E.P.C. 
Ai capigruppo del Comune di 
Cento 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE  

Per il consiglio comunale del 11/11/20 
Il sottoscritto Consigliere del Gruppo Lega Nord Salvini 

Elisabetta Giberti  
 

OGGETTO: PRECISAZIONI E AGGIORNAMENTO RIGUARDO SITUAZIONE 
CARRELLATI  CONDOMINI CERES 
 
                                                        Premesso che 
 
Da quando è stato introdotto il pap (porta a porta), vista la complessità del 
raggruppamento di condomini detto “Ceres”, CMV RACCOLTA ora CLARA scelsero di 
creare su via Borghi una zona di raccolta dedicata ai diversi condomini. Così è stato per 
diversi anni, purtroppo con diversi disservizi portati dalla stessa partecipata che, ad 
esempio, ha cambiato diverse volte giornate e frazionamento di raccolta senza avvisare i 
cittadini.  

Tenuto conto che 
 

Nel periodo estivo, arbitrariamente e senza il confronto con tutti i residenti, Clara in 
accordo con l’amministrazione comunale ha inserito  dei carrellati nei corselli privati dei 
cittadini. Come emerso nella riunione del 17 Settembre 2020, nella quale i cittadini mi 
hanno delegata per partecipare, sono emerse una serie di informazioni taciute di cui 
attendevano risposta. Soprattutto emergeva con forza la volontà dei cittadini di ripristinare 
la situazione precedente a questi spostamenti, cosa non avvenuta ad oggi, nonostante le 
diverse mail ufficiali inviate a conoscenza sia del Sindaco sia della partecipata. 
 
Considerato che in data 29 Ottobre il sig. Sindaco non sapeva dare risposta nonostante 
una riunione programmata e annullata negli stessi giorni. 
 

Interroga la Giunta comunale e il sindaco per conoscere 
 

Alla luce della riunione di Ottobre rimandata, su sollecitazione dei cittadini, se quanto 
riportato corrisponde al vero, sono a chiedere nuovamente se le chiare richieste dei 
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 2 

cittadini di ripristinare la precedente situazione, sia già stata presa in considerazione e 
quando avverrà in caso di riposta affermativa. 
 
 
Consigliere Lega Nord Salvini 
 

Elisabetta Giberti  
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